
 

  

 
 

■ 地区会員増強維持部門委員長 飯渕昭二 様 

  

 

 皆様こんにちは、木々も色づき朝晩が少

し寒いですが気持ちの良い季節となりまし

た。先月水戸会員がご家族でタイにご旅行

に行かれました。その際ピサヌロークの小

学校にも訪問し現在の状況を見てきて下さ

いました。その上お肉たっぷりの昼食も提

供くださいました。冷水機とパソコンが数

台ずつ壊れていたのですがそれも水戸ご夫

妻が修理して下さったとのこと本当に心よ

り感謝申し上げます。 

 先日夜間例会が催されボーリングを楽しみました。飛田会員のご紹介で

新實さんが参加下さり盛り上がりました。二次会にも参加頂き我がクラブ

の雰囲気を気に入ってくださった様子でしたがお酒の席でしたしさらに親

しんで頂き、会費等もご納得頂いてから入会という流れが良いと思いま

す。飛田会員引き続きお願い致します。 

ガバナー公式訪問で梨本ガバナーのお話にありましたように良いクラブで

も声を掛けて仲間が増えなければクラブは発展出来ません。まだ、半年以

上ございます。更に会員増強に力を集中させますのでどうぞ皆様ご協力の

ほどよろしくお願い致します。 

 

 

 

1. 地区より「動画制作ツール公開」のご案

内が届きました。 会長・幹事転送済み 

2. 地区より「韓国ホームスティ追加依頼」

の案内が届きました。 

3. 地区より「クリスマス婚活パーティー」

の追加の案内が届きました。 

 ・日時 12月17日(日)   

 ・場所 スティラ・デル・アンジェロ 

 ・会費 男性 10,000円 女性 5,000円  

・締切り12月11日 

4. 岩槻ロータリークラブより「クリスマス移動例会の案内」が山崎和雄

ガバナー補佐と、阿津澤清補佐幹事に届きました。転送済みです。 

 ・日時 12月14日(木)  

 ・点鐘 1８:00   
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  ・場所 大宮東口 特選和牛大将軍 

5. 本日のレターケースに、 

 ①ロータリーの友誌 12月号  

 ②週報19例会・20例会が入れてあります。御確認

下さい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

◆飯渕昭二奉仕プロジェクト理事   

 国際奉仕について、

前回、水戸会員のご報

告を頂き、写真を回さ

せて頂きましたが、そ

れについて水戸さんよ

り、ご 報 告 を 頂 き ま

す。  

 

◆水戸会員より一言… 

前回4年前に行った時よ

り、半分位になっておりま

した。現在は30人位になっ

てしまい、閉鎖の状況に

なっていますが、閉鎖した

く無くて、先生が小さいバ

スに30人を乗せて送り迎えして、今も続けています。

その他、タイの現状についてのお話をして頂きまし

た。有難うございます  

 

◆加藤和正公共イメージ委員長  

 ロータリーの友の内容の

報告がなされました。4

ページにRI会長ゴードン 

Ｒ・マッキナリー氏のメッ

セージが、又22ページに日

本財団の事業報告が、41

ページに「ロータリーとは何か…」ロータリー財団管

理委員長からのメッセージが掲載されています。認知

症についても載っていますので、ご覧ください。  

 

◆飛田美佐子財団委員長  

12月の財団レートは1弗147

円になりました。前回、山

形照之会員と飯渕昭二会員

に財団へのご寄付をして頂

きました。有難うございま

した。 

 

 

◆阿津澤清増強担当理事  

 増強の資料を用意致しま

したので、参考になさって

ください。 

お知合いの方をお誘いいた

だけると有難いです。 

 どうぞ宜しくお願い致し

ます。 

 

 

 

 

委員会報告  

 IWATSUKI-EAST ROTARY CLUB WEEKLY REPORT 

 
 

 

■ 清水 常三会員 ご結婚祝い 

■ 山形 照之会員   〃 

■ 菊池 和彦会員   〃 

■ 清水 常三会員 お誕生祝い 

 

 

 

 

 

今月、結婚・誕生月の皆様、 

お目出とうございます。   

 これからもお元気で‥‥。                     

12月ご結婚記念・お誕生祝い  

橋本かほる会長に米山功労者マルチプル

2回目の感謝状が贈られました。 
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 飯渕昭二部門

委員長には、パ

ワーポイントに

よる、卓話をし

て頂きました。 

ご覧ください。 
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本日のテーマ   卓 話  

地区会員増強維持部門委員長 飯渕 昭二  様   

会員増強・維持

RI2770地区
 

議題
会員増強とは
会員維持とは
 会員増強維持委員会として
 要約

会員増強とは

1. 知り合い、知人を誘って入会してもらう
• 「このクラブはこういう活動をしている素晴らしいクラブです」
• 「このクラブは人間関係が良く楽しいクラブです」
• 「このクラブは人間として尊敬できる素晴らしい人がいます」

人に、友人に誇れるクラブつくりを会長が中心となって行っていく

プレゼンテーションのタイトル 3

会員維持とは
1. 会員の維持とは
• 退会を防止すること
• 例会で一人にポツンとなってませんか
• 例会の内容が理解できてますか
• RCの用語を理解できますか
• 座席をどこにしたらいいのか迷いませんか
• 教育のカリキュラムができてますか
• カウンセラーが決まって活用されていますか

• 例会に出席して楽しいですか？委員会、親睦会後の親睦が
重要です。

プレゼンテーションのタイトル 4

会員増強・維持委員会として
1. 会員増強・維持委員会は直接会員を増やすことはできません
2. 一人でも多くの知り合いを増やしていただくお手伝いはできます
3. その仲間同士でどのように楽しみながらRCを知っていただくかそ

の手段として「同好会活動」を勧めてきました
4. 「同好会」の中で他クラブの方たちと知り合いになったり
5. 「同好会」の中で新たに趣味を広げたり
6. 「同好会」で知識を広げたり
7. 新会員の勧誘の場としたり
8. 退会防止の助けとしたり
9. 将来起業を目指す人の良きアドバイザーとなったり
10.悩みを持つ人たちのよきアドバイザーとなる

プレゼンテーションのタイトル 5

同好会活動を利用して
誰でもが自由に話し合えるばを提供したい。自分の将
来の希望でも、悩みでも、不満でも、喜びでも。
「ロータリアンのただの遊びの場」

にしないでいただきたい、奉仕活動の一環です

来年の3月1日の予定で
「同好会活用セミナー」
を開催予定です、定員は50名程度を考えていますぜひ
ご参加お待ちしています。

プレゼンテーションのタイトル 6
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 2023～’24年度 岩槻東ロータリークラブ 

例 会 日 毎週火曜日 12:30～13:30 会    長   橋本かほる 
例 会 場 さいたま市民会館いわつき Tel  048-756-5151 幹    事  京野 新悟 
クラブ事務局   Tel 048-757-9786  Fax 048-756-5539 会報委員長 加藤 和正 

U    R    L http://www.iwatsuki-east-rc.org 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

橋本かほる  飯渕委員長、会員増強の卓話、宜しく

お願いします。 

京野 新悟  寒くなってきました、年末に向けて体

調管理に気を付けましょう。 

山崎 和雄  寒くなりました。風邪など召さぬよう

気を付けましょう。 

清水 常三  飯渕さん、卓話有難うございます。 

菊池 和彦  飯渕増強維持部門委員長、本日の卓

話、宜しくお願いします。誕生祝い有

難うございます。 

斎藤 公司  やっちゃんの弁当、美味しかったで

す。 

飛田美佐子  ボーリング大会、楽しかったです。体

力の無さを痛感しました。 

杉田 政男  寒い一日です。どうぞお体を大切にし

て下さい。 

阿津澤 清  飯渕委員長、宜しくお願いします。 

小宮  勇  風邪がはやりそうです。体調に気を付

けましょう。水戸さん、お土産有難

う。 

加藤 哲男  寒いですね。皆様、ご自愛ください。 

奥津 雅史    増渕  明   山形 照之 

木村  献    加藤 和正   飯渕 昭二 

水戸  恵 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

12/5 ニコニコBOX金額報告  

12/5合計 ３４、０００円 

今年度累計 ４２８、０００円 

ニコニコＢＯＸ・出席報告 

例会日 総数 出席 (Zm) 
合計    欠席 Ｍｕ 出席率 

12/5 
免除3名 

24 
(3) 

18 + (2) 
(1) 1 0 95.23% 

11/12修正 

免除3名 
24 
(3) 

21 + (3) 
(0) 0 0 100.0% 

12/5 出席報告 
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 本日のオンライン参加：  
  

 遠藤光治会員 ・ 小泉真悟会員 

  

スマイル報告の小宮勇例会委員と出席報告の斎藤

公司出席奨励委員長です。何時もご苦労様です。 


